

# ADDRESS

## Bentuk Pelayanan Masyarakat, Polres Purwakarta Lakukan Pengamanan Aksi Serikat Buruh FSPMI

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.ADDRESS.CO.ID)

Dec 27, 2024 - 11:01



PURWAKARTA - Personil Polres Purwakarta diterjunkan dalam pengamanan aksi serikat buruh FSPMI Kabupaten Purwakarta di Kawasan KBI, Kecamatan Bungursari, Kabupaten Purwakarta menuju kantor Pemkab Purwakarta, Pada Jumat, 27 Desember 2024.

Aksi unras Serikat FSPMI Purwakarta menuntut Depekab mengesahkan UMSK 2025.

Dalam pengamanan tersebut dipimpin Kabag Ops, Kompol Suparlan didampingi Danyon C Sat Brimob Polda Jabar, Pasi Ops Yon C Brimob Polda Jabar, Danki 3 Yon C Brimob Polda Jabar, Kapolsek Bungursari, Kapolsek Maniis, Kapolsek Bojong, Kasat IntelkamPolres Purwakarta, Kasat Narkoba Polres Purwakarta, Kasat Samapta Polres Purwakarta dan Kasi Propam Polres Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kabag Ops, Kompol Suparlan mengatakan untuk menjaga kondisi aman dan kondusif, Polres Purwakarta menurunkan sejumlah personel untuk mengawal aksi buruh dengan humanis.

"Personel kita siapkan. Dari jumlah personel yang diterjunkan di sejumlah titik untuk mengurai potensi kemacetan. Diketahui massa yang akan melaksanakan aksi unras akan menuju Pemda Purwakarta untuk melaksanakan aksi unras dan diharapkan tidak terjadi penutupan arus lalin," ungkap Suparlan.

Ia menekankan bahwa pengamanan aksi unjuk rasa atau penyampaian pendapat dimuka umum merupakan salah satu pelayanan Polri terhadap masyarakat yang dilaksanakan secara humanis namun tetap tegas agar tidak mengganggu kepentingan masyarakat lainnya serta ketertiban umum.

Untuk itu, sambung dia, seluruh personel pengamanan selalu melaksanakan tugas sesuai SOP, Humanis, kedepankan komunikasi namun harus tegas apabila kegiatan unras sudah mengganggu ketertiban umum salah satunya sampai menutup akses jalan raya.

"Sesuai arahan Pak Kapolres Purwakarta, yang kita amankan dalam aksi unjuk rasa atau penyampaian aspirasi adalah fasilitas negara, umum, para peserta aksi unjuk rasa yang hadir maupun masyarakat lainnya yang beraktifitas. Laksanakan tugas sesuai SOP, humanis namun harus tegas apabila aksi tersebut sudah mengganggu ketertiban umum," ungkapnya.

Suparlan juga mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang tinggi kepada peserta unjuk rasa karena aksi unras dilakukan dengan tertib dan aman.

"Kami ucapkan terimakasih kepada teman-teman buruh yang sudah melakukan aksi secara damai aman dan kondusif. Trimakasih juga saya ucapkan untuk para personel yang terlibat pengamanan aksi ini, niatkan pelaksanaan tugas untuk ibadah tujuannya untuk kepentingan masyarakat dan ketertiban umum," tungkasnya.